

松高小便り



松高小HP

八代市立松高小学校
学校便り 第8号
令和7年11月28日発行
文責 村山

郷土学習

10月21日(火)に「松崎神社秋の大祭」に係る「郷土学習」を、松高自治協議会や松高小PTAとともに実施しました。

松高地区に伝わる伝統や文化を大切にすること、郷土を愛する心を育てることを目指して、多くの方のご協力で行うことができました。

「獅子」「子供神楽」「奴」「亀蛇」「神輿」など、松高の誇りである文化を全校児童が見ることができて、大変感動しました。



当日まで準備・指導・練習、当日の運営等、お世話になりました「PTAの皆様」「地区委員の皆様」「松崎神社総代様」「地域の皆様」に感謝を申し上げます。

発表した子供たちが、演技後、清々しい表情だったことがとてもうれしく思いました。

集団宿泊教室

11月13日(木)～14日(金)、5年生があしきた青少年の家で「集団宿泊教室」を行いました。

朝から、少し雨模様で心配したのですが、青少年の家に着いてから、天気も持ち直して、予定通りの活動をすることができました。



クラスのみんなで息を合わせてペーロンを漕いだり、オリエンテーリング・ナイトゲームなどをチームで協力して取り組んだりしたこと、5年生の輪が強くなったことだと思います。友達と一緒に泊したこと、思い出もできたようです。充実した表情を見ることができて、うれしく思いました。

学校運営協議会がありました

11月20日(木)に、松高小コミュニティスクール「松高っ子育成会(学校運営協議会)」がありました。松高校区の方、保護者の方などに学校においていただきました。松高小の教育活動の説明を行い、育成会の皆様から、貴重なご意見やご提案をいただきました。子供たちの教育活動を行っていくまでの、安全面への支援、学習(家庭科等)への支援などを、いっしょになって取り組んでいただいていることに感謝しているところです。

今後も、学校・保護者・地域が一体となって松高の子供たちを育てていきたいと思います。よろしくお願いします。

